



Un beau jour, à bout de nerfs, les souverains firent appeler, pour le consulter, leur conseiller, le grand magicien Alcyon. Celui-ci, après s'être longuement gratté la tête, murmura :

« Ces enfants doivent absolument apprendre à se contrôler ! Sinon, plus tard, ils seront incapables de gouverner le royaume. Ce sera une catastrophe ! Il faut leur proposer des activités pacifiques. »

Malheureusement, la broderie, la pâtisserie et les cours de yoga n'eurent pas du tout les effets espérés.

Le magicien était très ennuyé. Il interrogea sa boule de cristal. Il y distingua, noyée dans un léger brouillard, la silhouette de deux forteresses jumelles. Son regard s'éclaira.

Alcyon courut alors auprès des souverains, et expliqua, le souffle encore court :

« Vos fils ont peut-être besoin d'être séparés ! Chacun chez soi, c'est mieux comme ça ! Faites donc construire deux châteaux pour les princes. »

Séduits par cette idée, le roi et la reine convoquèrent sur-le-champ les meilleurs architectes du pays.

VRAI OU FAUX ?

- Le roi et la reine font appeler un médecin.
- Le magicien trouve une solution dans une boule de cristal.
- ▲ Les jumeaux vont vivre chacun dans un château.